

Gracias

Como el interés común ha comenzado la refundación del COAM

No ha sido fácil, pero nadie dijo nunca que lo valioso fuera sencillo.
No ha sido rápido, porque los procesos de consenso se cocinan a fuego lento.
No ha sido tranquilo, ya que remover los cimientos no son tarea trivial.
No ha sido completo, cuando aún algunos consideran suyo lo común.
No ha sido feliz, luchar contra hermanos no es plato de buen gusto.

Pero

Es ilusionante poder trabajar por un colegio sin ataduras ni propietarios.
Es gratificante sentir que los nuevos tiempos llegan a la profesión.
Es interesante participar en la regeneración de nuestro colectivo.
Es de ley devolver al Arquitecto a su posición social.
Es nuestro motivo de ser garantizar el trabajo digno para todos nosotros.

A todos nuestros compañeros, GRACIAS por la confianza en nosotros. El respeto es mutuo y el interés, común.

